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El DOM DE MILAN  

"Stai facendo il Duomo di Milano?"  

Questa espressione la si usa quando si chiede a qualcuno se sta realizzando qualcosa di mastodontico, 

enorme, molto impegnativo.  

Prendiamo allora proprio ad esempio il Duomo di Milano in tutta la sua maestosità: l'area complessiva 

coperta dal Duomo di Milano e dalla sua piazza anteriore  misura 24.000 mq. (prima foto, perimetro giallo)  

A confronto il nostro bellissimo Duomo più piazza Treccani e Piazza Santa Maria occupano 

complessivamente solo 8.900 mq.  

Per avere un'altra idea delle dimensioni, tutta la parte recintata del Centro Fiera dove sorgono i capannoni 

occupa 71.000 mq. 

Tutti i parcheggi del Centro Fiera (frontali e laterali) occupano 63.500 mq.  

Vi pongo anche un'altro paragone: la parte edificata del Centro Commerciale Leone occupa 33.000 mq. La 

parte coperta più tutti i parcheggi occupa 114.000 mq. 

Fatti questi paragoni mi chiedo se davvero le opposizioni e i pseudo comitati di opposizione sono convinti 

che i cittadini si bevano che alle Fontanelle la Fondazione voglia costruire, anzi, "cementificare" per 80.000 

mq (praticamente 4 volte il Duomo di Milano)?  

Ma soprattutto, voi cittadini credete davvero a questo?  

Avete solo la parvenza di quanti milioni e milioni di euro servirebbero?  

Credete davvero che alle Fontanelle (loro dicono 80.000 mq) servano più dei parcheggi di tutto il Centro 

Fiera (63.500 mq)???  

Credete davvero che alle Fontanelle in futuro saranno accolte in una sola giornata più delle persone che 

potrebbero entrare nel Duomo di Milano o al Centro Commerciale Il Leone?  

Io ritengo che questa continua polemica prima basata sul sentito dire, poi sulle illazioni, infine sul 

terrorismo, si montata ad arte dai soliti noti (quelli che dal 2014 al 2019 hanno fallito sotto ogni fronte) e 

rimango davvero basito dalle continue stupidaggini riportate.  

Il loro obiettivo non è la tutela del territorio ma semplicemente un attacco politico che ci potrebbe anche 

stare ed uso appositamente il condizionale perché se lo si volesse fare bisognerebbe però prima di tutto 

essere credibili cosa che qui di base manca.  

Un perfetto depistaggio, volutamente confusionario e montato ad hoc per fare del terrorismo.  

A voi cittadini ho voluto dare questi termini di paragone sulle dimensioni (anche senza che abbiate 

approfondito) perché sono certo che abbiate la testa e la ragione per trarre le vostre conclusioni realiste.  

Chiudo ribadendo ciò che già avevo pubblicato su questa pagina è sul notiziario comunale che vi è giunto a 

casa.  

Lo scorso anno ho scritto al Vescovo chiedendo: 



1) niente costruzioni sulle pendici e sul colle di San Giorgio  

2) edificare solo dove già oggi  potrebbero farlo (vuol dire che il PGT futuro non permetterà di edificare 

oltre)  

3) realizzare la nuova chiesa ristrutturando/demolendo l'esistente senza altro consumo di suolo 

4) restaurare l'antica Chiesa di San Giorgio (oggi di altra proprietà privata) e renderla fruibile alla comunità  

 

PS. Ah, dimenticavo... chi dice le bugie va all'inferno.... 😉 


